
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 6 novembre 2012 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 6 
novembre à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : Denis Lampron, Grégoire Bergeron,  Léo Gauthier, Manon Beaudet, 

René Bergeron, Félix Beaurivage   
Est absent : René Mongrain   
                              
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, pro-maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de la 
séance. 
 

2012-11-134 01- Adoption de l’ordre du jour. 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
02- Dépôt du rapport du maire sur la situation financière de la 
Municipalité de Saint-Samuel.   
 
Après lecture du rapport du maire sur la situation financière de la Municipalité 
de Saint-Samuel par M. Denis Lampron, pro-maire.  
Proposé par M Grégoire Bergeron, conseiller  
Que la Municipalité de Saint-Samuel accepte le dépôt du rapport du maire, 
tel que rédigé et qu’une copie soit transmise par la poste à chaque 
propriétaire.  
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 
 René Bergeron arrive à 19h35 

 
2012-11-135 03- Adoption du procès-verbal du 2 octobre 2012 et le suivi. 
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 2 octobre 2012 soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS. 

 

2012-11-136 03.1- Adoption du procès-verbal du 10 octobre 2012 et le suivi. 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 10 octobre 2012 soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS. 

 

2012-11-137 04- Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Léo Gauthier et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée et 
annexée, la liste des dépenses autorisées et payées totalisant 204 585.45$, 
dont 9 131.70$ en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS.  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont disponibles 
pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de la Municipalité 
de Saint-Samuel. 
 



 
2012-11-139  06- Travaux du rang 2, approprié le 30 000$ en réserve du rang 2. 
 

  Le conseiller René Bergeron propose que la municipalité 
s’approprie le 30 000$ en réserve du rang 2 pour payer les coûts des travaux 
du rang 2. 

 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS PRESENTS 

 
2012-11-140 07- Travaux du rang 2, approprié le 30 600$ en réserve des carrières et 

sablières et montant à venir. 
   

Le conseiller René Bergeron propose de s’approprier le 30 600$ en 
réserve des carrières et sablières et d’inclure tout les montants reçus en 
2012 pour défrayer les travaux du rang 2. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS PRESENTS 
 
2012-11-141  08- Avis de motion/utilisation des soldes disponible # 257. 

 
AVIS DE MOTION est donné par le conseiller Grégoire Bergeron, qu’à la 
présente séance du conseil, un règlement d’emprunt pour l’utilisation des 
soldes disponible, portant les numéros :   
 
� 257 « Règlement décrétant une dépense pour des travaux 
d’une plaque à sable » 
 
est soumis pour adoption. Une copie de règlements a été remise à tous les 
élus dans le délai prescrit. Demande de dispense de lecture est faite par les 
membres de ce conseil.  

 
2012-11-142 09- Adoption du projet de règlement # 256. 
 
   La conseillère Manon Beaudet propose d’adopter le projet de 

règlement # 256 concernant l’installation et l’entretien des installations 
septique par rayonnement ultraviolet. 

  
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
 Léo Gauthier arrive à 19h55. 
 
2012-11-143 10- Avis de motion/modification au règlement #246 pour #256. 
 

   AVIS DE MOTION est donné par le conseiller Grégoire 
Bergeron, qu’à la présente séance du conseil, un projet de modification aux 
règlements #246   
 
« L’installation et l’entretien des installations septique par rayonnement 
ultraviolet » 
 
est soumis pour adoption. Une copie des projets de règlements a été remise 
à tous les élus dans le délai prescrit. Demande de dispense de lecture est 
faite par les membres de ce conseil.  

. 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-11-144  11- Adoption règlement d’amendement de zonage # 255. 
 

Le conseiller Léo Gauthier propose d’adopter le règlement 
d’amendement de zonage # 255 concernant les matériaux de revêtement 
extérieur.  

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-11-145  12- Autorisation de vente pour défaut de paiement de taxes.  
 



2012-11-146 13- Mandat pour enchérir au nom de la municipalité lors de la vente 
pour taxes. 

  
Il est proposé par Léo Gauthier, conseiller que Monsieur Grégoire 

Bergeron soit mandaté pour enchérir au nom de la municipalité lors de la 
vente pour taxes pour un montant équivalant au solde des taxes dues et en 
tenant compte des frais encourus. 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 
2012-11-147  14- Déneigement secteur Mathée. 

 
Il est proposé par René Bergeron, conseiller, que Monsieur 

Stéphane Désilets soit le responsable du déneigement au secteur Mathée 
pour l’année 2012-2013 au montant de 5 978,87$ taxes incluses. 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 
2012-11-148 15- Engagement d’un entrepreneur pour la construction du garage 

municipal. 
 
 Considérant que trois entrepreneurs a été rencontrer pour la construction du 

garage municipal; 
  
 Considérant qu’un seul entrepreneur a envoyé sa soumission; 
 Il est proposé par Léo Gauthier, conseiller, d’accepter la soumission de 

François Anctil entrepreneur général pour la construction du garage 
municipal. 

 
2012-11-149  16- Avis de motion/taux de taxes pour l’année 2013.  
 

  Avis de motion est donné par Manon Beaudet, conseillère, que 
sera adopté à une séance ultérieure le règlement numéro 258 édictant les 
différents taux de taxes pour l’année 2013. 

 
17- Période de questions. 

 
Discussions sur divers sujets. 
  

 18- Responsabilité des conseillers. 
 

Diverse responsabilités ont été discuté.  
 

 19- Affaires nouvelles.  
 
 

20- Levée de la séance ordinaire. 
 

  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  20 h 25.  La séance est 
close. 

 
 
 

__________________   _______________________ 
Denis Lampron,       Suzie Constant,  
Pro-maire    Directrice générale 
      Secrétaire-trésorière 


